

## FC Bergheim 2000

Die AH des FC Bergheim 2000 ist aus der Fusion der Traditionsvereine Jugend 07 Bergheim und CFR Kenten von 1926 im Rhein-Erft Kreis entstanden. Seither sind die Alten Herren des FC Bergheim 2000 die erfolgreichste AH-Mannschaft in diesem Fußballkreis.

Neben zahlreichen Kreismeistertiteln in den Bereichen Åœ-32 und Åœ-40, ist es der Mannschaft im Jahr 2007 gelungen, sich durch einen zweiten Platz bei der Verbandsmeisterschaft Åœ-40 Mittelrhein in Hennef für die Westdeutsche Meisterschaft zu qualifizieren. Der Kader besteht überwiegend aus Åœ-40 Spielern, die nicht nur sportlich gut zusammenpassen, sondern auch abseits des Platzes eine tolle Gemeinschaft bilden. Viele der Spieler engagieren sich im Verein als Jugendtrainer, Jugendvorstände und unterstützen die beiden Seniorenmannschaften des FC Bergheim 2000 auÿerhalb und auf dem Spielfeld.Å